



Wir wissen nicht, wie er hier wegkommt,  
aber sein Equipment ist sicher!

We don't know how he's going to get away,  
but his equipment is safe!



## // FILMKOFFER

### CINE CASES

Kompetent. Professionell. Eisele.  
Competent. Professional. Eisele.

# // Für Kameras, Objektive und Monitore

*For Cameras, Objectives and Screens*



RTR-Case



SONY F65



Alura 18-80

**// Ihr Inhalt ist es wert.** Seit über 20 Jahren vertrauen uns Kunden schätzenswerte Gegenstände an. Denn wir stehen für kompetente Lösungen und professionelle Qualität zum vernünftigen Preis. Hier finden Sie eine Auswahl unserer Filmkoffer. Sprechen Sie mit uns, wir haben für jeden Bedarf eine Lösung.

**// Your content deserves it.** For more than 20 years customers have entrusted us with things worth protecting, because competent solutions and professional quality at a reasonable price are what we do. Here's a selection of our cine cases. Get in touch. We have solutions for all your needs.



**// Auch die Details machen den Unterschied.** Immer etwas besser, robuster und haltbarer – das ist Eisele. Zum Beispiel mit V2A-Beschlägen und -Griffen und in Weichschaum schwingend gelagerten Einlagen.



**// The difference is in the detail.** Always that bit better, tougher and longer-lasting – that's Eisele. For example V2A fittings and handles, and protective flexible foam to house your items.



COOKE Panchro



ANGENIEUX  
Optimo 15-40



Alura 45-250

Monitorkoffer



**// Wenns los geht, muss alles passen.** Bei Ihren Einsätzen ist die Technik Mittel zum Zweck. Alles muss da sein, wo es hingehört, funktionieren, schnell bereitstehen. In solchen Momenten spielt der Koffer eine Nebenrolle. Und doch ist es gut zu wissen, dass man sich auf ihn verlassen kann.

**// When the action starts, everything has to fit.** When you're out working, technology is a means to an end. Everything has to be where it belongs, in working order and ready to use right away. At times like these the case plays a supporting role. So it's good to know you can rely on it.



ARRI  
VARIOS-R



Fujinon 2700 Set



ZEISS Compact Prime

Kompetenz und Professionalität von Eisele. Denn Ihr Inhalt ist es wert.  
Expertise an Professionalism by Eisele. Your Content deserves it.

// EISELE Case-Systems GmbH  
Siemensstraße 14 · D-84323 Massing

Tel. + 49 87 24 - 96 54 00-0  
Fax + 49 87 24 - 96 54 00 - 49

[info@eisele-koffer.com](mailto:info@eisele-koffer.com)  
[www.eisele-waffenkoffer.com](http://www.eisele-waffenkoffer.com)  
[www.eisele-koffer.com](http://www.eisele-koffer.com)